

ARTES MUNICIPIOS

Alcobendas impulsa El Invernadero, su escuela de circo internacional

Alcobendas, 10 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha firmado la renovación del convenio para continuar con el desarrollo del Espacio de Circo El Invernadero, un proyecto de carácter internacional que fomenta la exhibición, formación, creación y entrenamiento de circo contemporáneo.

El acuerdo fue suscrito por primera vez hace dos años, cuando el Consistorio decidió ceder su invernadero, situado en la avenida Olímpica, para poner en marcha esta escuela circense junto a la entidad Scimmie Volanti.

Ahora se suma al plan el organismo cultural PD Circo para "dar un salto en la calidad" y favorecer la proyección internacional del proyecto y de Alcobendas, según indica en una nota el Consistorio.

Se trata de una iniciativa que lleva consigo la creación de una escuela de circo y un centro que aborda desde la exhibición y la programación estable de montajes circenses, hasta el establecimiento de una residencia para acoger a compañías de todo el mundo, y el entrenamiento profesional de artistas y la formación para personas de todas las edades.

Actualmente cerca de 900 alumnos de entre 4 y 60 años forman parte de la escuela de El Invernadero, donde se familiarizan con las cuerdas lisas, las acrobacias, el trapecio, los aros y las telas aéreas, entre otros aspectos.

Además, la escuela cuenta con una parte profesional por la que ya han pasado más de 300 profesionales para "entrenar, crear y ensayar".